

**Avis aux médias
Pour diffusion immédiate
Tous les médias du Québec**

Les techniciens de l'AQTIS vont marcher contre la réforme de l'assurance-emploi

Montréal le 22 février 2013 – L'Alliance des techniciens de l'image et du son qui regroupe les artisans pigistes du cinéma et de la télévision, dont les membres sont particulièrement touchés par la réforme de l'assurance-emploi, a mobilisé ses membres pour qu'ils participent nombreux à la marche de protestation qui se tiendra à Montréal samedi prochain.

Comme l'a déclaré le directeur général de l'AQTIS, Jean-Claude Rocheleau : « Cette réforme insensée va non seulement priver nos membres de prestations auxquelles ils avaient droit, mais elle va les forcer à accepter des emplois qui n'ont rien à voir avec leur expertise et leur champ de compétence. En acceptant de tels emplois, ils deviendront non disponibles pour participer à des tournages de films ou d'émissions de télévision. Et c'est ainsi que progressivement, une industrie, qui est par ailleurs soutenue par le gouvernement, va perdre sa main-d'œuvre qualifiée et risque de se déstructurer. C'est une attaque en règle contre un mode de gestion du travail qui avait pourtant fait ses preuves mettant à risque un secteur d'activités pourtant générateur de retombées économiques et de visibilité à l'échelle internationale. »

À propos de l'AQTIS

L'Alliance québécoise des techniciens de l'image et du son (AQTIS) représentante plus de 4 200 artisans pigistes de plus de 126 métiers liés à la conception, la planification, la mise en place ou la réalisation d'une production audiovisuelle. Elle représente, défend et soutient leurs intérêts auprès des différents interlocuteurs, leur offre un filet social et négocie des ententes collectives précisant les conditions de travail dont ils doivent bénéficier dans le cadre de leur travail. Site web : www.aqtis.qc.ca

- 30 -

Source : AQTIS

Pour information : Catherine Escojido
(514) 927-8807, cescojido@aqtis.qc.ca